

長なしの木

夢と笑顔と「ありがとう」が
あふれる 長幡小学校
令和6年 10月23日
第14号

上里の子供たちを育てる合言葉：あいさつ、返事、靴そろえ、集中した清掃（膝つき清掃）

【校長賞】提出された冊数：72冊 1冊以上提出した児童数：35名 10月18日現在

実りの秋！

サツマイモが収穫の時を迎えました。

5月21日に、2年生が苗を植え、それから約5か月が経過し立派なサツマイモに生長しました。

子供たち（2年生）は、実際に芋を掘ることにより、芋の大きさや形、色、重さや感触を思う存分楽しむことができたことと思います。

作物を育てることをとおして、いつも感じるのは、人を育てることと共通することがあるということです。

それは、成長（生長）するには、時間がかかること。十分な時間をかけて、じっくり育てることが欠かせないのかなと思います。急がない、焦らないこと。それから、家庭や学校ができることは、環境を整えること。（土を柔らかく耕す、雑草を取り除く 等）環境を整え、提供し、あとは子供たち自身の持つ力を信じて待つことではないかなとも思います。



たくさん収穫できました！



芋掘りに夢中になる2年生

学校応援団（学校農園）代表の齊藤 崇 様には畑を整備する段階から収穫まで大変お世話になりました。ありがとうございました。

郷土の偉人 西崎キク

上里町アドバイザー紙芝居部が、西崎キクの生涯を「西崎キクかるた」（右の写真）として作成し、学校に寄贈してくださいました。子供たちが、かるたに楽しみながら西崎キクのことをもっと知ってくれることを期待しています。

<西崎キク 一口メモ> キクは、日本人初の海外飛行をした女性飛行士である。その功績により、国際航空連盟よりハーモン・トロフィー賞と終身会員証を受賞した。大西洋横断無着陸飛行に成功したリンドバーグや初の月面着陸を果たしたアポロ宇宙飛行士たちと並んで、航空史上に燦然と輝いている。日本初の女性水上飛行士としてもその名を残している。開拓者・教育者・随筆家・男女共同参画社会実現の先駆者として数々の偉業を成し遂げた。まさに上里町の誇る世界の偉人である。 ※上里町立郷土資料館発行資料より



「3つのき」を育てる運動会

10月19日(土)、晴天に恵まれ、運動会を盛大に開催することができました。

「3つのき」①やるき～やる気が出れば、子供たちの秘められた力がもっと引き出せる。②こんき～うまくいかないことも粘り強く、諦めずに取り組んでいく。③ほんき～自分の力を出し切る。集中する。

「3つのき」を大切に、競技や演技、係の仕事等にごがんばる子供たちの姿をたくさん見ることができた運動会でした。たくさんの方々に参観していただき、誠にありがとうございました。



大きな声で！応援合戦



スタートダッシュで！竹取物語（3・4年）



元気ハツラツ！
できっこないをやらなくちゃ（1・2年）



バトンをつなぐ！色別対抗
リレー（5・6年）



海賊よりも勇ましく！大海賊時代（3・4年）



キレと力強さで！南中ソーラン（5・6年）



みんなで楽しく！紅白大玉送り